



Jugendfeuerwehrleute aus Berglen, Schwaikheim und Winnenden nach der Übung auf dem Betriebsgelände von Ernteband.

Bild: Feuerwehr

51 Jugendliche üben

Szenario der Feuerwehr: Brand bei Ernteband

Winnenden.

Was wäre, wenn bei der Firma „Ernteband“ ein Brand ausbräche? 51 Jugendliche der Feuerwehren aus Berglen, Schwaikheim und Winnenden haben am Samstag geübt, wie sie Personen retten, sich durch den Rauch kämpfen und Feuer löschen würden.

Szenario: Im Keller bricht ein Brand aus. Rauch quillt aus dem Gebäude. Personen sind eingeklemmt unter Paletten oder unter einer Mulde.

Mit neun Fahrzeugen waren die drei Jugendfeuerwehren zum Übungsobjekt aus-

gerückt. Sie bauten einen Löschangriff auf. Die anderen Trupps sicherten die Wasserversorgung und brachten Lüfter zur Ent Rauchung in Stellung. Bereits nach kurzer Zeit waren mehrere „Verletzte“ aus dem Gebäude gerettet worden.

Zwei vom Feuer aufgeheizte Tanks mussten von mehreren Trupps aus zwei Löschfahrzeugen mit Wasser gekühlt werden. Die Mulde wurde mit einem Hebekissen angehoben. Die Jugendlichen sicherten Paletten und befreiten schließlich beide eingeklemmten Personen.